

自由民主党

代表質問 大野 一博 個人質問 松井 保博

さらなる飛躍、輝ける未来の夢と活力あふれるまちづくりを 市長の「強い信念」「柔軟な発想」「大胆な行動力」に期待する

松見市長がこの四年間、我々自由民主党議員団の提言を真摯に受けとめ、しっかりと市政運営に努めてこられたことは数多くの実績が物語るところであり、高く評価するものである。

しかし今後も達成途上にある取り組みを成就させ本市が地方分権を確立し輝ける未来へたどり着くためには、さらなる行財政改革の推進が必要であり、松見市長がその先頭に立ち職員と一丸となって市政運営の舵取り役となるべきと考える。

担う決意をされた松見市長に対し、我々自由民主党議員団はさらなる期待を持ち、総力を結集して支え、本市の発展のために全力を尽くす所存である。

大阪府下でも類のない現給保障をしない人事院勧告の完全実施も行われる。しかし多くの実績を上げた施策展開もソフト面での取り組みが多いため、本来取り組むべき行財政改革も人件費中心で市民に理解されにくいものとなっているが、今後の行財政改革に対する市長の決意を示せ。

は大阪府下でも類のない現給保障をしない人事院勧告の完全実施も行われる。しかし多くの実績を上げた施策展開もソフト面での取り組みが多いため、本来取り組むべき行財政改革も人件費中心で市民に理解されにくいものとなっているが、今後の行財政改革に対する市長の決意を示せ。

町づくりを行うために創設された。各地で子供をねらった凶悪事件が相次ぐ中、子供を守るといふ本市の強い意思と歯止めがかららない少子化による人口減少時代の到来を見据えた市長の政治姿勢が明確に示されたものとして高く評価するが、本基金の有効的な活用についての具体策を示せ。

備補助事業の予算を計上するなど本市における駅舎のバリアフリー化を早期に実現するとの決意が伝わるが、各駅舎の整備方針を示せ。



高齢者や障害者にやさしい町づくり実現に向け、駅舎のエレベーター設置が進められています。(近鉄吉田駅)

自民党市政刷新クラブ

代表質問 浅川 健造 個人質問 天野 高夫 個人質問 河野 啓一 個人質問 青野 剛暁

松見市長本人の資質に起因する市政混乱の四年間 十八年度教育行政に臨む教育長の決意

市長の政治姿勢、松見市政は、市民や議会との約束も果たせない四年間であり、その原因は市長松見正直ではなく、松見正直さんその人に起因しているのではないかと、四年間の議会では会期延長八回、流会五回と過去十六回中十三回がもとまな議会でなく、その原因の多くは一般職非常勤職員制度の問題が関わっている。議会への説明ができて、方針が二転三転し、資料さえ出せない状況であり、その結果、市長の給料減額が二回、三人の助役や教育長の任期途中での退任、また人権差別事象

が原因で担当理事も退職を余儀なくされている。これは市長自身が認めているように判断力・リーダーシップのなさが原因であり、市長としての当事者能力がなかったことを裏付けている。さらに一部の特定の人や労働組合の言いなりになった結果も今日の市政混乱につながっている。これらは到底市民の理解を得られるものではない。市長、何か意見があればお答え願いたい。

PFI法による消防庁舎建設について、消防局庁舎建設せよとの風評があった中で結局その通りになっている。本ゼネコンは、死亡事故等により、大阪府等では指名停止中にもかかわらず、本市はそれをせず入札に参加させ、また、本市の事務分掌規則、財務規則等によれば、この入札は調度課で行うべきところを消防局で担当させるなどしている。なぜそこまですべて疑惑のある前田建設工業に工事をさせたいのか。消防局長 現時点で前田建設工業は本市の指名停止等

近畿大学は以前から生徒の通学路の安全確保、老朽化に伴う校舎建替え、幼小一貫教育方針等の問題から八戸ノ里駅に近い場所として中央病院跡地を移転候補として関心を持ち、本市と交渉を進めていた。交渉内容は別にして東大阪一の大企業、近畿大学の関連施設附属小学校・幼稚園が移転することについて本市の損失は計り知れず、奈良市あやめ池遊園地跡に移転することに對して、松見市長は何をしていたのかと市民から批判の声が上がっている。これはまさに松見市政の失政ではないのか。

売却を前提とする場合は価格面、借地としての活用については開発公社の寄附行為上の問題等から協議が調わなかった。

た。社会問題である二丁、若年無業者問題を初め幼児虐待、教師の指導問題等多くの問題を抱えているが、十八年度教育行政に臨む決意を示せ。



使用目的が決まっていない公共用地。早急な有効活用が望まれます。(中央病院跡地)

リベラル東大阪

代表質問 松嶋 晃 個人質問 鳴戸 鉄哉 個人質問 月岡 大介

子どもたちの個性や可能性を引き出す教育活動を展開せよ 行政のスリム化、効率化を図り組織改革と行財政改革を推進せよ

市長の四年間の総括、市長は就任以来、市民の目線に立ち、さまざまな事業や施策を推進、展開し着実に成果を上げてきた。今後は行政のスリム化、効率化に向け、組織改革や行財政改革をどのように進めていくのか。

先頭に立ち、職員とともに一丸となって行財政改革を着実に進めていく。職員定数と業務執行体制、我々は職員定数については業務量に応じた必要最小限の職員数でなければならぬと考えている。この際業務を精査し、思い切った職員定数を削減してみているのか。

個性を伸ばす教育、子どもたちは多様な個性や可能性を持っており、そのよさを引き出す教育活動は大変重要である。学校教育の中で子どもたちの興味や関心を伸ばす教育はどのような形で行われているのか。

障害者自立支援法、今回事案されている障害程度区分認定調査に関する調査員については今後、研修等を行い、均等化とレベルの向上を図っていく。

総合型地域スポーツクラブ、近鉄花園ラグビー場を中心としてスポーツ推進のために設立した本市初の総合型地域スポーツクラブの現状と今後の展開を示せ。

社会教育部長 市内関係団体が中心となって組織された「スポーツエリアHANAZONO in 東大阪」が主体となり、スポーツ教室などを開催しながら設立準備を進めてきた。三月二十六日にはスポーツエリア花園クラブの誕生を記念して花園スポーツフェスティバルを開催した。今後、同クラブが子どもから高齢者まで幅広い年齢層の市民が気軽にスポーツを楽しむ、仲間と交流できる場として発展するよう支援していく。

市長の四年間の総括、市長は就任以来、市民の目線に立ち、さまざまな事業や施策を推進、展開し着実に成果を上げてきた。今後は行政のスリム化、効率化に向け、組織改革や行財政改革をどのように進めていくのか。

先頭に立ち、職員とともに一丸となって行財政改革を着実に進めていく。職員定数と業務執行体制、我々は職員定数については業務量に応じた必要最小限の職員数でなければならぬと考えている。この際業務を精査し、思い切った職員定数を削減してみているのか。

個性を伸ばす教育、子どもたちは多様な個性や可能性を持っており、そのよさを引き出す教育活動は大変重要である。学校教育の中で子どもたちの興味や関心を伸ばす教育はどのような形で行われているのか。



将来を担う子どもたちには、個性を伸ばす教育が重要です。(枚岡東小学校)

総合型地域スポーツクラブ、近鉄花園ラグビー場を中心としてスポーツ推進のために設立した本市初の総合型地域スポーツクラブの現状と今後の展開を示せ。